







EDICIONES.ESPECIALES@MERCURIO.CL SANTIAGO DE CHILE JUEVES 12 DE ENERO DE 2023

EL APORTE DEL SECTOR PRIVADO AL DESARROLLO SOSTENIBLE:

Conoce las iniciativas empresariales reconocidas por Pacto Global

Los casos evaluados fueron previamente validados en la plataforma online CONECTA, herramienta que tiene como objetivo ayudar a las empresas a identificar, según su sector y modelo de negocio, cada uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible que está impactando o puede impactar.

n una ceremonia realizada junto a autoridades de todos los sectores, Pacto Global Chile (ONU) realizó el proceso de reconocimientos a las iniciativas empresariales más destacadas por su contribución a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, siendo su objetivo visibilizar cómo las empresas pueden impactar en las metas de los 17 ODS.

Para ello, se establecieron siete categorías que fueron evaluadas por 28 jurados externos, los cuales tuvieron la responsabilidad de revisar 84 iniciativas de las empresas socias de Pacto Global, previamente validadas en la plataforma CONECTA, la cual recibe casos durante todo el año.

Ingresa a conecta.pactoglobal.cl para conocer el detalle de cada una.



EMPRESAS PACTO GLOBAL

Melón, primera cementera chilena en sumarse a Pacto Global

La firma del acuerdo constituye un hito histórico para la empresa creada en 1908.

"Somos socios estratégicos de Chile",

afirmó su gerente general, Iván Marinado.

Cemento Melón, líder en materiales de construcción en Chile, dio un paso relevante en su estrategia de sostenibilidad al firmar su incorporación a Pacto Global, la iniciativa de sostenibilidad empresarial más grande del mundo.

La empresa, que nació en 1908 y que ha estado presente en las grandes obras de desarrollo del país por más de un siglo, sigue marcando el liderazgo en el sector al convertirse en la primera compañía de la industria cementera en unirse a Pacto Global.

"Sumarnos a esta iniciativa es una consecuencia natural de nuestra estrategia de sostenibilidad, aprobada por Melón hace un año y que sustenta nuestros valores como empresa", resume Iván Marinado, gerente general de la cementera.

Marinado asumió el 1 de enero como nuevo CEO de la compañía y fue quien puso la firma de Melón en el acuerdo con Pacto Global, en una ceremonia realizada en las dependencias de la empresa, junto con Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.

Para Juan Escalona, gerente de Sostenibilidad e Innovación, participar en Pacto Global implica el compromiso de cumplir con el alto estándar exigido por Naciones Unidas en un total de 10 áreas o principios, en materias como derechos humanos, medio ambiente, relaciones laborales y anticorrupción. "Como Melón, hemos sido pioneros para cuidar el medio ambiente, implementando diversas iniciativas que reduzcan residuos, mejoren nuestros procesos y



Iván Marinado, gerente general corporativo de Melón S.A., y Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.

energética", explica Escalona. El principal objetivo de la política de sostenibilidad de Melón es lograr la carbono

neutralidad al 2050, con una meta intermedia para el 2030. Escalona detalla que "la reducción de emisiones de CO2 a esa fecha

dependerá del avance de las tecnologías, la eficiencia operativa, el recambio de nuestra matriz energética mediante el uso de energías limpias y, en particular, en el aumento del

coprocesamiento". Un ejemplo de la forma como se abordan los temas de sostenibilidad es el "saco soluble", una iniciativa de Melón en materia de reciclaje que obtuvo recientemente el premio Innovación y Sostenibilidad en el Ranking C³ 2022 de Brinca. Se trata de un diseño de envoltorio para el cemento que se disuelve con la mezcla sin dejar residuos. Si este fuera el estándar de toda la industria, se podrían eliminar 40 millones de sacos de cemento al año que hoy se convierten en basura.

Por otra parte, las dos plantas de cemento más recientes

inauguradas por Melón, en Puerto Montt y Punta Arenas, tienen un sistema de operación automatizado que incluyen los sistemas de control medioambientales más avanzados disponibles hoy en el mercado. Igualmente, el pozo de áridos de Melón en San Bernardo tiene un estándar ambiental muy por sobre la industria, minimizando tanto la generación de ruidos como de

"En Melón somos socios estratégicos de Chile, tanto en su desarrollo económico como en su cuidado ambiental", planteó Iván Marinado durante la ceremonia de firma del ingreso de Melón a Pacto Global.

emisiones fugitivas.

Por todo ello, la incorporación a esta organización internacional y el compromiso con sus metas es todo un hito histórico para la cementera más antigua del país.

MÁS INFORMACIÓN EN:



cambien nuestra matriz

